



Le Val-André

Abri de la villa Ker-Mé-O-Kar, situé entre la rue de la Falaise et la rue du Côteau (*Falaise du Château-Tanguy*).
Dans le filet de camouflage on aperçoit un obus non éclaté tombé d'un blockhaus situé au dessus. Août 1944.

Abri de la villa Ker-Mé-O-Kar, sous terre aujourd'hui (collection Grimaud)

IVR53_20032205137NUCB

Auteur de l'illustration (reproduction) : Guy Prigent

(c) Conseil général des Côtes-d'Armor

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation